

# *Consejo de Seguridad de ONU analiza masacre de Israel contra palestinos en Gaza*

---



Naciones Unidas, 15 may (RHC) El Consejo de Seguridad de la ONU analiza hoy la situación en el Medio Oriente, incluida la cuestión de Palestina, que tanta preocupación genera tras la sangrienta represión de Israel contra manifestantes pacíficos en Gaza.

La víspera, se reportaron al menos 58 muertos y más de dos mil 700 heridos en la valla fronteriza de Gaza, donde las fuerzas de Tel Aviv atacaron a manifestantes pacíficos, refiere Prensa Latina.

El secretario general de la ONU, António Guterres, dijo sentirse profundamente alarmado por la fuerte escalada de violencia en el territorio palestino ocupado y el elevado número de muertos y heridos en Gaza.

La violencia en curso subraya la necesidad urgente de una solución política, señaló Guterres por medio de un comunicado, en el cual reiteró que la única alternativa viable es la creación de dos estados, con Palestina e Israel coexistiendo en paz, cada uno con capital en Jerusalén.

De acuerdo con el representante de Palestina ante la ONU, Riad Mansur, el de ayer fue un día trágico al producirse la apertura de la Embajada de Estados Unidos en Jerusalén, mientras fuerzas israelíes proseguían la masacre en Gaza.

La matanza cometida por Israel contra el pueblo palestino ocurre al mismo tiempo que Washington -de manera ilegal y unilateral y como forma de provocación- inauguraba su sede diplomática en Jerusalén, denunció Mansur a la prensa en la sede de Naciones Unidas en Nueva York.

A quienes piensen que una embajada norteamericana en Jerusalén podría abrir las puertas a la paz, pedimos que se remitan a todo lo que sucede ahora en la valla de Gaza, añadió.

También demandó una respuesta del Consejo de Seguridad de la ONU, con el fin de detener la masacre: este organismo debe mostrar su responsabilidad y ofrecer protección a la población civil, dijo.

Además, debe asegurar que los responsables de tales crímenes vayan ante la justicia, añadió, porque Palestina no puede ser una excepción del derecho internacional. Toca al Consejo actuar pues lo que ocurre en Palestina es una amenaza a la paz y a la seguridad internacional, insistió.

La reunión de este martes en el órgano de 15 miembros se realizará a solicitud de Kuwait y se espera un breve informe del coordinador especial para el proceso de paz en el Medio Oriente, Nickolay Mladenov.

Desde el pasado 30 de marzo, cuando comenzaron las protestas pacíficas de la Gran Marcha del Retorno, las fuerzas de Tel Aviv reprimen brutalmente a los manifestantes palestinos y abren fuego contra ellos.

Esas protestas deben concluir este 15 de mayo, cuando se conmemora la Nakba (catástrofe), fecha de la creación del Estado de Israel en 1948 y el inicio del éxodo forzoso de los palestinos de sus tierras ancestrales.

Actualmente, dos tercios de los residentes de Gaza son clasificados por la ONU como refugiados, ellos o sus descendientes fueron expulsados por Israel o debieron huir de sus comunidades de origen.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162275-consejo-de-seguridad-de-onu-analiza-masacre-de-israel-contra-palestinos-en-gaza>



**Radio Habana Cuba**